

PLATEAU DE MAICHE

# Trente-cinq ans d'aide à domicile en milieu rural

*Débutée en 59 à Charquemont, elle s'étend maintenant sur plusieurs communes, pour aider les personnes âgées.*



*Les acteurs et responsables en mairie de Charquemont.*

L'aide à domicile en milieu rural, en faisant le bilan de l'année 93 à Charquemont, a jeté un regard sur une aventure qui dure depuis 1959.

Mme Monique Midez, la présidente, et tous les responsables et bénévoles ont pu apprécier le chemin parcouru. Au départ, en mai 1959, l'association ne couvrait que la population de Charquemont. Ce n'est qu'en 1965 qu'elle s'est étendue aux communes avoisinantes.

«Les familles d'alors ne possédaient qu'un confort très relatif et la part de la maman était très importante», dit Mme Midez. «L'aide familiale», poursuit-elle, «appe-

lée maintenant travailleuse familiale, intervient de façon plus ponctuelle, à la demi-journée ou à l'heure».

L'aide à domicile, c'est aussi l'aide aux personnes âgées. Ce service de proximité a débuté en 1974 à Charquemont. «Il permet aux personnes âgées de réaliser leur souhait le plus cher, celui de terminer leur vie dans leur foyer et leur village», dit Mme Midez.

«Depuis trente-cinq ans, des bénévoles se succèdent pour se mettre au service des autres», a souligné le conseiller Joseph Parrenin.

## L'association en chiffres

L'association gère dix emplois à temps plein et compte douze salariés.

Association de Charquemont compte dix bénévoles. Les communes desservies sont : Frambouhans, 553 habitants ; Les Ecorces, 452 habitants ; Fournet-Blancheroche, 224 habitants et Charquemont, 2.205 habitants.

L'aide aux personnes âgées représente 17.458 heures d'interventions en 1993. L'aide aux familles 1.324,75 heures.

## LE BIZOT

# La ferme Devillers